

„Mit dem Kettcar werden unsere jungen Gäste viel Freude haben“

„Generation hilft“ spendet das Tretauto für Kinder und Jugendliche, die das Kurzzeitwohnangebot des Vinzenz-Heims Aachen nutzen.

Aachen. Der Förderverein der Heinrichs Gruppe, Generation hilft, hat jetzt ein Kettcar an das Vinzenz-Heim Aachen gespendet. Im Rahmen des Projekts „ViTa“, das sich an Familien in der Städteregion Aachen richtet, ist im Vinzenzheim ein Gruppenangebot für behinderte Kinder entstanden. Seit 2018 hat sich unter dem Motto „Zeit für dich – Zeit für uns“ die „Bunte Gruppe“ etabliert. Das von montags bis freitags stattfindende Kurzzeitwohnangebot bietet Eltern und Kindern gleichermaßen, Zeit für sich zu haben: den kleinen Gästen bei den vielfältigen Aktivitäten und allen Familien Erholung während der Betreuungszeit.

Gabriele Heyn und Horst Thelen vom ViTa-Projekt freuen sich sehr über die Spende des Fördervereins der Heinrichs Gruppe. „Unsere Kinder haben einen großen Bewegungsdrang und verbringen gerne viel Zeit draußen“, sagt Gabriele Heyn. „Mit dem Kettcar werden unsere jungen Gäste sicherlich viel Freude haben“, ergänzt Horst Thelen. Darüber hinaus soll zwischen dem Vinzenz-Heim und Generation hilft eine bleibende Kooperation entstehen. So sind die Vertreter des ViTa-Projekts bereits zum Sommerfest im Haus Aurelius, dem Aachener Haus der Heinrichs Gruppe, herzlich eingeladen.

Kerstin Sliepen (ganz rechts) von "Generation hilft" übergibt das Kettcar an Gabriele Heyn, Heinz-Josef Scheuvers (Einrichtungsleitung Vinzenz-Heim) und Horst Thelen vom Vinzenz-Heim Aachen.

Foto: Generation hilft/Heinz-Josef Schürgers

